



Cochenille du papayer - Papaya mealybug

(*Paracoccus marginatus*)



Papaye - Papaya



30°C - 86°F

C'est un petit insecte piqueur-suceur visible à l'oeil nu, très peu mobile et recouvert d'une substance blanche d'aspect cotonneux. Il cause l'apparition d'un champignon noir nocif pour la plante.

This is a little stepper-sucker insect visible to the naked eye. It is not much mobile and it is covered with a white substance with cottony aspect. It causes the appearance of a black fungus, revealed as harmful for the plant.



Symptômes et dégâts - Symptoms and damage

Décolorations sous forme de taches jaunes et déformation des feuilles.

Yellow spots discoloration and distortion of leaves.



▲ Sécrétion d'un miellat entraînant le développement d'une suie qui recouvre les feuilles, les fruits et les tiges.
Honeydew secretion that causes the development of sooty mold that covers leaves, fruits and stems.



Les feuilles finissent par se dessécher et tomber.

At last leaves dry out and fall.

Prévention des dégâts - Damage prevention

- Observer régulièrement les plantes pour détecter le plus tôt possible les premières cochenilles. *Regularly observe plants to detect first mealybugs as soon as possible.*
- Irriguer suffisamment les plantes. *Favour sufficient irrigation.*
- Tailler sévèrement les parties attaquées en cas de grosse infestation. *Cut severely attacked parts in case of big infestation.*
- Lutter chimiquement est difficile et peu efficace. *Chemical control is difficult and often not much effective.*